



La célébration Go Forward est reportée



© Corinne Gyga / Libre de droits

L'envoi des nouveaux officiers sera fêté le 13 juin et l'accueil des nouveaux Cadets le 6 septembre, les deux au Poste de Berne.

En raison des événements actuels liés au coronavirus, il existe une interdiction de rassemblement, qui ne sera probablement que légèrement assouplie dans un avenir proche.

La date du 30 mai 2020 était fixée comme celle d'un grand jour de fête pour notre Territoire. Comme en 2018, les Cadets auraient dû être fêtés au Palais des congrès de Bienne.

En raison des exigences de l'OFSP suite au coronavirus, nous sommes contraints de reporter la cérémonie de consécration et d'envoi des Cadets et l'accueil des futurs élèves officiers. Il a fallu redéfinir non seulement la date et le programme, mais aussi le lieu et le cadre.

Le comité d'organisation de Go Forward a décidé de reporter **la cérémonie d'envoi au 13 juin 2020**. La grande salle du Poste de Berne a été choisie comme lieu de réunion. Comme les mesures prises par la Confédération continueront à s'appliquer lors de cet événement, une réduction du nombre de visiteurs est inévitable. C'est pourquoi la célébration de cette année n'aura lieu que dans un cadre restreint avec des invités officiels. Pour les Cadets et pour les autres personnes intéressées, une vidéo et un livret commémoratif seront produits en souvenir.

L'accueil des nouveaux Cadets aura lieu le dimanche de la vocation, **le 6 septembre 2020 à 9h30 dans la grande salle du Poste de Berne**, dans le cadre du Whatif-Day.

Nous regrettons beaucoup de devoir prendre cette décision. Mais nous attendons avec impatience les nouveaux événements et vous remercions de votre compréhension.

Contacts : Major Jean-Marc Flückiger, Chef de l'Œuvre pastorale | jean-marc.flueckiger@armeetusalut.ch ou Major Irene Walzer, Assistante du directeur du Centre de formation de l'Armée du Salut à Bienne | irene.walzer@armeetusalut.ch

Auteur

Direction de l'Armée du Salut Suisse

Publié le

5.5.2020